

校庭の桜のつぼみもふくらみかけてきました。春本番もうすぐです。

子供たちは常に一生懸命学習や行事、活動に取り組んできました。先日行われた「6年生を送る会」では、縦割り班の6年生に感謝のメッセージカードを書いたり、クラブごとにお世話になった6年生へ感謝の気持ちを工夫して伝えたりしました。1年間のさまざまな学習や経験を通して、身体はもちろんのこと、精神面でもたくましく成長した4年生。これからも、高学年になる自覚を高めていってほしいと思います。

さて、今月はこの1年間のまとめの時期です。4年生で習ったことは確実に習得できるよう、学校でも指導を行っていきます。ご家庭でも励ましの言葉かけをよろしくお願いいたします。

## 今月の学習予定

国語	世界一美しいぼくの村 「言葉のタイムカプセル」を残そう	音楽	いろいろな歌声を楽しもう
社会	国際交流に取り組んでいるまち 奥日光のゆたかな自然を守り生かすまち	図工	ほって表す不思議な花
算数	分数の大きさとたし算、ひき算	体育	育ちゆく体とわたし（保健） ネット型ゲーム
理科	水のすかた 水のゆくえ	外国語	お気に入りの場所をしょうかいしよう
道徳	勤労、公共の精神	総合	プログラムで信号機を動かそう 百人一首に親しもう

## お知らせとお願い

### ○ 進級への準備について

春休み前に書道セット、絵の具セット、お道具箱など、普段学校に置いたままになっているものを各ご家庭に持ち帰ります。春休み中に、手入れや不足している物の補充を適宜お願いいたします。

なお、5年生で使うノートは学校で一括購入します。ご家庭で準備する必要はありません。裁縫セットを購入した方には、業者から届き次第品物をお渡ししています。中身を確認し、名前の記入をお願いいたします。

## 長なわとび大会！！

2月22日（水）の昼休みに行われた長なわとび大会では、練習の成果を発揮して新記録を作りました。初回の練習で80回だった記録を、本番で109回も更新する189回を記録しました。学級目標を大きく上回り、さらに31人全員で達成したことに感動しました。みんなで力を合わせてがんばったことを誇りに、これからも様々なことに挑戦していってほしいと思います。

